SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓNCiudad Universitaria, 03 de julio de 2014.



La UAEM en la prensa:

Apoyará UAEM a jóvenes para su ingreso a escuelas privadas

Nacional:

Este año el IPN aceptará en el nivel superior a 23 mil de 90 mil aspirantes

La UAEM en la prensa:

Apoyará UAEM a jóvenes para su ingreso a escuelas privadas

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) emitió su convocatoria para otorgar becas del 50 y hasta el 75 por ciento a estudiantes que deseen estudiar en alguna de las 43 escuelas privadas incorporadas a esta casa de estudios, por lo que aquellos jóvenes que no pudieron ingresar a esta institución durante el pasado proceso de selección, tendrán otra oportunidad para no truncar sus estudios superiores. Con fundamento en lo establecido en los artículos 43, 44, 45 y 46 del Reglamento General de Incorporación de la UAEM, se dio a conocer esta convocatoria para apoyar a los estudiantes que desean realizar estudios de nivel medio superior y licenciatura, y que no lograron ingresar a las escuelas, facultades e institutos dependientes de la UAEM. De igual forma, la UAEM reconoce la travectoria académica de los estudiantes morelenses v apoya a quienes se han destacado en sus estudios y no cuentan con los recursos económicos, mediante el otorgamiento de becas de estudio por un ciclo escolar en escuelas y universidades incorporadas a esta máxima casa de estudios. Las becas que otorgará la UAEM serán para realizar estudios en las escuelas y programas educativos incorporados de preparatoria y licenciatura; el número de becas de estudio que otorgará la UAEM estará sujeto a la disponibilidad de lugares, las becas que otorga la UAEM pueden ser de primera vez o renovación (para quienes hayan obtenido este beneficio en el ciclo escolar inmediato anterior a este proceso). El concurso de selección para el otorgamiento de una beca de estudio (primera vez o renovación), se realizará de acuerdo a los requisitos establecidos por la presente convocatoria; la beca cubre los costos de inscripción y colegiatura desde un 50% y hasta un 75%, de acuerdo al cumplimiento de los requisitos establecidos en la presente convocatoria.

El Sol de Cuernavaca, (Mónica González),

http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3450850.htm.

La Unión de Morelos, p.12, (Salvador Rivera),

http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/9287-publican-convocatoria-para-el-concurso-de-becas-para-estudiantes-que-no-ingresaron-a-la-uaem.html

El Regional del Sur, p.8, (De la Redacción),

http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=56267:abre-becas-la-uaem-a-escuelas-incorporadas&catid=42:local<emid=63

Expondrá la UAEM conferencia "Modelo universitario, dimensiones y compromiso docente" a catedráticos Con la finalidad de exponer las dimensiones, principios, lineamientos y prospectiva que sustentan al modelo universitario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), así como subrayar las formas de participación que tiene la planta académica en este modelo universitario, el próximo 13 de agosto al medio día la UAEM a través de la Secretaría Académica y la Dirección General de Educación Superior, llevarán a cabo la conferencia magistral "Modelo universitario, dimensiones y compromiso docente". Michelle Monterrosas Brisson, directora de Educación Superior de la UAEM, explicó que la conferencia será presencial en el auditorio de la Biblioteca Central, además de que de manera virtual se transmitirá en el auditorio "César Carrizales", en el auditorio del CIICAP y e-UAEM, así como en las zonas oriente y sur, y en la Facultad de Medicina.

La Unión de Morelos, p.12, (Salvador Rivera).,

http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/9285-expondr%C3%A1-la-uaem-conferencia-%E2%80%9Cmodelo-universitario,-dimensiones-y-compromiso-docente%E2%80%9D-a-catedr%C3%A1ticos.html

Rinde su primer informe de actividades el director de la Facultad de Artes

"Estamos avanzando en materia de capacidad académica y competitividad. En ese sentido, los programas, su posicionamiento y el reconocimiento de la Facultad de Artes permitirá que siga escalando posiciones en los indicadores de capacidad y calidad", afirmó el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Jesús Alejandro Vera Jiménez, durante la presentación del primer informe de actividades de Enrique Humberto Cattaneo y Cramer como director de la Facultad de Artes.

La Unión de Morelos, p.11, (Salvador Rivera).

Inicia UAEM la Maestría en Ciencias Computacionales y Tecnologías de la Información

El pasado 11 de junio, el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) aprobó la creación de la Maestría en Ciencias Computacionales y Tecnologías de Información, adscrita a la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAeI), en colaboración con la Facultad de Ciencias (FC) y la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQeI). La recepción de documentos es hasta el 21 de julio y los interesados pueden consultar la convocatoria en la página electrónica www.uaem.mx o bien comunicarse con el doctor José Alberto Hernández Aguilar, coordinador de Investigación y Posgrado de la FCAeI, al correo electrónico jose hernadez@uaem.mx.

La Unión de Morelos, p.28, (Sin firma).

Investigadores de la UAEM estudian el hongo rojo para tratamiento del cáncer

Integrantes de los centros de Investigaciones Biológicas (CIB) y de Investigaciones Químicas (CIQ) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), avanzan en el estudio del hongo rojo -Ganoderma lucidum-, al que descubrieron propiedades que pueden ser alternativas para el tratamiento de algunos tipos de cáncer. El hongo rojo funciona como inmuno estimulador, lo que ayuda a elevar las defensas del sistema inmunológico del paciente, por los compuestos químicos que posee, mejorando así la calidad de vida del enfermo. Estas propiedades fueron descubiertas por Elizur Montiel Arcos e Isaac Tello Salgado, ambos del CIB, e Ismael León Rivera, del CIQ, quienes realizaron estudios a este hongo rojo.

La Unión de Morelos, p.29, (Sin firma).

Se publica la relación de aspirantes aceptados, no aceptados y número de espacios disponibles para reubicaciones a las escuelas de nivel medio superior de la UAEM.

La Unión de Morelos. (Suplemento especial).

Diario de Morelos, (Sección especial).

Nacional:

Este año el IPN aceptará en el nivel superior a 23 mil de 90 mil aspirantes

De los 90 mil aspirantes a ingresar a las opciones educativas de nivel superior del Instituto Politécnico Nacional (IPN), este año la institución podrá recibir a alrededor de 23 mil, indicó Yoloxóchitl Bustamante Diez, directora de esta casa de estudios. De acuerdo con Bustamante Diez, a fin de dar acceso a un mayor número de estudiantes se han hecho avances en la educación no presencial, donde actualmente hay unos 6 mil estudiantes inscritos y esperamos para el siguiente semestre aumentar la cobertura de este nivel quizá en unos 2 mil más.

La Jornada, p.41, (Arturo Sánchez Jiménez).

La Crónica de Hoy, (Isaac Torres Cruz) http://www.cronica.com.mx/notas/2014/842860.html

El Universal, (Nurit Martínez Carballo)

http://www.eluniversal.com.mx/nacion-mexico/2014/ipn-quedaran-fuera-jovenes-licenciaturas-1020677.html

La UAM otorga doctorados honoris causa a tres de sus académicos

El Colegio Académico de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) en su sesión 371 aprobó otorgar el grado de doctor honoris causa a Joaquín Pérez Pariente es doctor en ciencias químicas por el Instituto de Catálisis y Petroquímica del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en España, y cuenta con una estancia de investigación posdoctoral en la Universidad Católica de Leuven, Bélgica; Carlos Alejandro Tello Macías es doctor en economía por la Universidad de Cambridge y fue miembro de la junta directiva de la UAM. Ha sido subsecretario de Hacienda, así como de Programación y Presupuesto, director general del Banco de México, y embajador de México en distintos países; Laeopoldo Solís Manjarrez es miembro de El Colegio Nacional y de la Academia Mexicana de la Lengua.

La Jornada, p.18, (Arturo Sánchez Jiménez).

En Veracruz, primer Instituto para la Formación y la Investigación en Salud

Con el aval de la Federación, el estado de Veracruz es el primero en contar con un programa de capacitación permanente para la profesionalización y certificación del personal de los servicios de salud.

A partir de la firma del convenio que da pie a la creación del Instituto Veracruzano para la Formación y la Investigación en Salud, la entidad contará con la primera y más grande plataforma para la formación de profesionales de salud en México. A través de la Universidad Veracruzana (UV), los 28 mil servidores públicos de la Secretaría de Salud (Ssa) y de Servicios de Salud del estado de Veracruz (Sesver) tendrán la preparación que requiere la entidad, para satisfacer la demanda de los profesionales en la materia. **La Jornada**, p.18, (Sin firma).

Gana la UAA concurso de agronegocios

Alumnos de la carrera de Agronegocios de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, (UAA) ganaron un concurso nacional auspiciado por la Secretaría de Economía (SE) con un proyecto para desarrollar un negocio del ramo agroindustrial, con lo cual se hicieron acreedores a 400 millones de pesos.

La Jornada, p.33, (Claudio Bañuelos).

Aumentan en Guanajuato casos de cáncer por exposición a la erionita

Un incremento de casos de cáncer se ha registrado en los años pasados en la población Tierra Blanca de Abajo, San Miguel de Allende, Guanajuato, a causa de exposición al mineral erionita, que incluso está impregnado en las viviendas de adobe. La erionita se halla en rocas volcánicas; es similar al asbesto, pero 400 veces más peligroso para la salud. Se trata de una fibra microscópica que se utiliza en la actividad agropecuaria para restaurar suelos y en alimentos para animales. En la zona se encuentra en forma natural, pero la deforestación ha expuesto más el suelo, donde está el mineral, que combinado con el agua es arrastrado por el drenaje superficial y llega a la comunidad, explica Adrián Ortega Guerrero, investigador del Centro de Geociencias de la UNAM.

La Jornada, p. a12, (Angélica Enciso L.).

Buscan cancelar festeios de fin de cursos en facultades de UAGro por violencia

El rector de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAGro), Javier Saldaña Almazán, dio a conocer que enviará al Consejo Universitario la propuesta para la cancelación de los festejos de fin de cursos de las facultades conocidas como "Quema de Libros", toda vez que en la mayoría han ocurrido hechos de violencia y asesinatos. Lamentó lo ocurrido en la "Quema de Libros" de la Facultad de Ciencias Sociales el pasado 28 de junio, donde individuos armados se introdujeron a las canchas de esa institución y agredieron a balazos a un joven, y en los hechos resultaron heridos más personas que se encontraban festejando su fin de cursos.

La Crónica de Hoy, (Mar Horacio Ramos)

http://www.cronica.com.mx/notas/2014/842876.html

Maestra de educación indígena de Sonora obtiene beca en EU

Una maestra de educación indígena de Sonora obtuvo una beca por parte del Programa de Becas Semilla de la Universidad de Georgetown de Estados Unidos, informó la Secretaría de Educación y Cultura (SEC). El titular de la dependencia estatal, Jorge Luis Ibarra Mendívil, indicó que la profesora Ana Lilia Valenzuela Valdez, se desempeña como Asesora Técnico Pedagógica de la Zona Escolar 109 de Educación Indígena. Detalló que ese programa forma parte de la colaboración binacional México-Estados Unidos a través de la Agencia para el Desarrollo Internacional (USAID), la universidad de Georgetown y la Secretaría de Educación Pública (SEP) junto con autoridades educativas estatales.

La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/notas/2014/842759.html